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Paul est grand, blond et frisé.
Anne est grande, blonde et frisée.

	� En général, pour former le féminin des adjectifs, on ajoute « -e » au masculin :
	 masculin	 féminin

Paul est grand.	 Anne est grande. 	 Règle générale :
masculin + -eIl est original.	 Elle est originale.

Il est marié.	 Elle est mariée.

•  Si le masculin se termine par « -e », le féminin est identique :
Il est sympathique.	 Elle est sympathique.

♪	 • � Les finales « -s », « -d », « -t » sont muettes au masculin mais sonores  
au féminin, à cause du « -e » :

François est grand, blond et intelligent.
Françoise est grande, blonde et intelligente.

	� Parfois, on double la consonne finale au féminin :
Giorgio est italien.	 Bruna est italienne.

	

-en/-enne
-on/-onne
-el/-elle

Il est mignon.	 Elle est mignonne.
Il est ponctuel.	 Elle est ponctuelle.

	� Parfois, toute la finale change au féminin :
Marc est sportif.	 Cathy est sportive.

	

-f/-ve
-eux/-euse
-eur/-euse
-teur/-trice
-er/-ère
-et/-ète

Il est sérieux.	 Elle est sérieuse.
Il est rêveur.	 Elle est rêveuse.
Il est calculateur.	 Elle est calculatrice.
Il est étranger.	 Elle est étrangère.
Il est discret.	 Elle est discrète.

	� Cas particuliers :
beau/belle	 nouveau/nouvelle	 faux/fausse	 doux/douce	 roux/rousse	 jaloux/jalouse
gentil/gentille	 vieux/vieille	 gros/grosse	 bas/basse	 fou/folle	 long/longue
frais/fraîche	 sec/sèche	 blanc/blanche	 grec/grecque	 public/publique

Adjectifs de couleur, p. 14         Professions, p. 34         Place des adjectifs, p. 54

L’ADJECTIF (1)
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